

特別紙面編成のお知らせ
新型コロナウイルスの感染拡大に伴う社会情勢を受け、弊紙はしばらくの間、特別紙面編成で発行します。ご理解を宜しくお願い致します。また、これを機に、Web版タウンニュースでは、紙面に載らない独自記事の発信をスタートさせました。紙面外の情報もどうぞお楽しみください。タウンニュース社



安井 正紀院長
日本大学歯学部卒
宮前平中学校歯科医
日本矯正歯科学会認定の「矯正専門医」
世界矯正歯科学会(WFO)会員
アメリカ矯正歯科学会(AAO)会員
睡眠歯科学会会員

「子どもたちの矯正治療において、虫歯のリスクというものは常に考え、治療にあたるべき」と。そう話すのは宮崎台やすい矯正歯科クリニックの安井正紀院長。

虫歯のリスクを抑える矯正治療

宮崎台やすい矯正歯科クリニック

「子どもたちの矯正治療において、虫歯のリスクというものは常に考え、治療にあたるべき」と。そう話すのは宮崎台やすい矯正歯科クリニックの安井正紀院長。

宮崎台やすい矯正歯科クリニック
0120-8772-90
宮崎台やすい矯正歯科クリニック
月 火 水 木 金 土 日
9:30~13:00 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○
14:30~19:00 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○
16:00まで

KIMURA PC
出張・お持ち込にて対応します！
電話相談無料
044-712-6545
受付時間10時~22時 ※企業様も対応可能
川崎市麻生区東百合丘4-42-8-3F
(三井住友銀行となり・無料駐車庫完備)
年中無休

在宅勤務中のパソコンPCトラブルに対応
コロナ対策したプロが即日修理
宮前区中心に出張修理 (様々むらパソコン)

積算誤りで着工延期

再整備へ封鎖、住民不満も



同公園は1971年12月竣工(16・2ヘクタール)。宮前区道路公園センターによると、公園老朽化に伴うリフレッシュ工事として6月30日まで

神木公園(神木1の4)は写真1が4月6日から再整備のため封鎖されている。昨年着工し、今年3月末までに完了予定だったが、川崎市の積算誤りにより入札延期となり、繰り越し工事となった。地域住民や公園利用者からは「子どもの居場所が必要なこの時期にやらない」と不満の声もあがっている。

同公園の利用者からは、「木の根が出ていて子どもが転ぶそうで危ない場所や、中途半端に途切れた遊具などもあった」「休校の影響などで子どもの居場所が必要なの時期なので、せめて全面利用禁止ではなく、半分ずつなどしてくれたらいい」との声があがっていた。

当初は昨年11月に再整備の入札が行われ、11月から今年3月末まで工事が行われる予定だった。しかし、開札時に、業者から疑義申し立てがあり、積算誤りが発覚。その日のうちに入札を中止し、今年2月に延期、工事も繰り越された。

同センター担当者は、「大変迷惑をお掛けし申し訳ない。タイミングは悪いが、やっと修繕できる機会が回ってきたので、御理解、御協力をお願いしたい」と呼びかけている。

市では設計前に新神木自治会や神木公園愛護会に要望の聞き取りや計画の通知に動いていたが、入札と工事の延期の通達はしていなかった。一向に着工されないことから愛護会から連絡があり、今年3月末に説明対応にあたった。

「大変迷惑をお掛けし申し訳ない。タイミングは悪いが、やっと修繕できる機会が回ってきたので、御理解、御協力をお願いしたい」と呼びかけている。

議員が、4月2日に発表された。宮前区選出議員の所属委員会は次の通り(敬称略・カッコ内は党派)。

所属委員会が決定
川崎市議会の2020年度の常任委員会の所属
田村伸一郎議員 織田勝久議員 添田勝議員 石田康博議員 矢澤孝雄議員
石川建二議員 大西いづみ議員 山田晴彦議員 浅野文直議員

GO! GO!! Frontale
小学生向けに発行
子ども新聞発行
緊急事態宣言で店舗・施設当面休業に

人物風土記
飽くなき探求心が原動力
小野 優子さん
宮前平在住 40歳
9代目横浜スカーフ親善大使に選ばれた